

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS





NOTA DE PRENSA № 117 - 2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Venta de leche fresca a mitad de precio

La interrupción de la carretera que nos comunica con la ciudad de Lima y otras ciudades de la Costa por los desastres naturales también afecta a los ganaderos; porque, las empresas acopiadoras de leche fresca Nestlé y Gloria dejaron de comprar 250 mil litros de leche diarios desde el pasado sábado 18 de marzo.

Por su parte, Gladis Ochoa Herrera, sub gerente de promoción empresarial, sostuvo que, El Gobierno Regional mediante la Dirección Regional de Agricultura busca evitar mayores pérdidas económicas de los productores lecheros; por lo que, se está ofertando leche fresca a la población cajamarquina a 0.50 céntimos el litro.

Los puntos de venta de leche fresca son: Plazuela Bolognesi, mercado San Sebastián, mercado San Martín y el Mercado Central, en los horarios de 6 a 9 de la mañana y de 4:30 de la tarde hasta las 8 de la noche, se garantiza la calidad del producto porque será supervisado por SENASA Cajamarca.

DATO

La empresa Nestlé indemnizará los gastos a los productores lecheros por el tiempo que no acopió el producto, se espera lo propio de la empresa Gloria.

Cajamarca, 20 de marzo de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA